



Nombre de alumno: Karla Paulina López Santis

Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba

Nombre del trabajo: experiencia

Materia: Enfermería comunitaria

Grado: 7mo

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas 01 de diciembre 2022

Experiencia en “ MADRE SELVA ”

La primera impresión de la fábrica de zapatos fue muy bonita ya que nunca había tenido la oportunidad de experimentar. La atención del asesor y del personal de la fábrica fue excelente, todos nos dieron un trato muy bonito en especial el señor Francisco ya que a pesar de la discapacidad que él posee nos atendió de una manera especial. La fábrica cuenta con una iluminación adecuada ya que cuenta con láminas que tragan luz, y en cada área hay dos focos, lo que si me llamó mucho la atención es que no cuenta con muchas ventanas, por eso los olores químicos se mezclan y causan dolor de cabeza, y mareos, estuve únicamente 15 minutos y sí sentí que me afectó. Mis respetos para los señores que llevan laborando por más de 10 años, a pesar de las complicaciones que les ha causado su trabajo están felices y agradecidos con la fábrica por darles la oportunidad de estar trabajando ahí. El trabajo es peligroso, y se necesita de mucha fuerza, mi admiración también para esas mujeres que se atreven a hacer el trabajo de hombre sabiendo lo peligroso que es. La fábrica tiene una buena organización por áreas, pero el problema es que no hay mucho espacio de una a la otra y eso puede ser peligroso y causar muchos accidentes. No cuenta con un botiquín de primeros auxilios. Mi experiencia en la fábrica fue excelente ya que aprendí muchas cosas y pude conocer el proceso de fabricación de zapatos.